

Tous en mission

Nous sommes tous chargés de mission : celle d'apporter l'espoir ici et ailleurs

Tel est la devise de notre association S'père! La Bible, en effet, nous encourage à la solidarité : « Ne négligez pas de pratiquer la bienfaisance et l'entraide : voilà les sacrifices auxquels Dieu prend plaisir. » (Hébreux 13 : 16)

J'aimerais vous partager les paroles du clip vidéo que j'ai écrites à l'occasion des 20 ans de notre asso.

Retour sur les 20 ans de l'association S'Père

S'père fête ses 20 ans.

C'est une asso sans prétention

qui, avec ses quelques sous et sa consécration,

a osé défier plus d'un géant :

La pauvreté, la drogue, l'injustice

l'handicap, la souffrance, le racisme...

Notre devise : « Semer l'espoir ici et ailleurs

C'est notre choix, c'est notre cœur. »

L'aventure a commencé à Tours, au « Sanitas Palace »

avec Matthieu et ses amis d'Alsace.

On a rassemblé les gosses de la cité,

de « tout pays et de toutes couleurs ».

On les a fait chanter, jouer, danser...

On a brisé les murs de cloisonnement avec bonheur.

Plein de projets, de bonne volonté et d'imagination,

on s'est lancé dans la publication de livres

Suce-Pouce poésies enfantines,

ainsi que le témoignage d'une rescapée des camps de concentration.

David et Bogdan se sont donnés sans compter quand on a tourné
un film long métrage retraçant le combat acharné
d'une mère pour arracher son fils
de la délinquance et des g riffes du cannabis.

La BD, Des Pas dans la neige, a rencontré un vif succès
et a reçu un mention spéciale au festival d'Angoulême 2016 !

On a rêvé, on a prié et on a mis sur pied des voyages.

On voulait que nos ados blasés découvrent d'autres rivages, d'autres visages.

Ils sont partis au Pérou, en Espagne, en Albanie,
au Kosovo, en Inde, en Angleterre et bien sûr en Roumanie.

Ils ont traversé bien des frontières et bien des dangers,
le pire aurait pu arriver mais ils ont été protégés
par une armée d'anges gardiens déléguée par Dieu.

Un grand Merci à ceux qui intercédèrent fidèlement pour eux.

C'est ainsi que la vie de nos jeunes a été impactée à jamais :

des vocations humanitaires sont nées,
des amitiés se sont tissées

et même des mariages ont été célébrés !

Et puis d'autres graines de vie se sont envolées jusqu'au Congo, Libéria,
Madagascar, Jordanie, Côte d'Ivoire, Burkina :

missionnaires parmi les réfugiés, les prisonniers,
visites aux églises parfois persécutées, dans des contrées très reculées.

Ce n'était pas le club med ! Certains ont souffert dans leur santé.

Ils ont fait « ce qu'ils ont pu » et Dieu a béni et multiplié.

Comment ne pas remercier celles et ceux qui ont donné (
pour que nos envoyés puissent se donner ?

Précisons que la Roumanie a été et reste notre terre de mission privilégiée.

« Nous sommes responsables de ce que nous avons apprivoisé. »

Il est bon de se rappeler, de raconter les belles actions du passé :

les séjours à l'orphelinat la Casa de Copii,

les centres aérés avec les enfants des rues, beaucoup médiatisés.

Fabienne pourrait à ce propos, vous conter les péripéties d'une mémorable colonie...

Nous avons apporté notre soutien à Free, organisation caritative

que Laetitia a fondée : « femmes rachetées et libérées ».

Elle mène, contre le trafic sexuel, une guerre sans merci.

L'Ambassade de France à Bucarest a reconnu le travail remarquable effectué

par tous les volontaires ou salariés durant ces 10 dernières années.

Une nouvelle saison commence avec le centre refuge « la maison sur le rocher ».

Notre engagement s'est également concrétisé « ici », chez nous.

Nous avons mis en place de plusieurs tournées :

la projection des films « Nefarious » et « I need you »

qui sensibilisaient sur des sujets graves de société.

Il y eut aussi les concerts de musique

du groupe franco-roumain « Foursquare United ».

Pendant la pandémie, par zoom, nous avons relevé le défi

de lever des fonds en faveur du « Pélican »,

une école qui accueille la population Azara, méprisée, d'Afghanistan.

Mais n'oublions pas notre terroir !

Tours, Neuillé-Pont-Pierre et Château de Loir

Nous avons organisé des goûters de Noël, couscous parties, galas,

randonnée, brocantes, spectacle et tombolas.

On a fêté la Réforme, la famille, l'écologie, la solidarité et j'en passe

Cerise sur le gâteau : les café-partages, tellement appréciés, chez Hassan.

Tant de sujets abordés : deuil, pardon, obésité

N'hésitez pas à nous retrouver !

Nos membres, ce sont des gens comme vous et moi

avec un « cœur gros comme ça » !

Les années ont défilé, les logos se sont modernisés

Les présidentes se sont succédé mais les racines n'ont pas changé :

S'père « car tu vaux très cher ! »

S'Père « because Jesus cares » *.

Toute notre reconnaissance à Celui qui nous a montré l'exemple quand il était sur terre.

Nous confirmons qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir !

Notre merveilleuse récompense, c'est de voir renaitre l'espoir

dans les yeux et le cœur de tous ceux vers qui Dieu nous appelle.

Alors aujourd'hui, levons ensemble notre verre

et souhaitons à notre asso, un très joyeux anniversaire !